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Автор Эльвира Каменева

  

  

Истины не существует

  

Лжи не существует

  

Реального не существует
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Нереального не существует.

  

Из Сутр Будды

  

  

В нашем мире существует множество концепций – жизни, смерти, верований, страха,
Бога и т.д.

  

Сколько раз за свою жизнь я рождалась и умирала, перерождалась и воссоздавалась
заново? Сколько жизней я прожила? Сколько раз менялось мое самосознание,
мировоззрение?

      

В моей концепции все, что я пережила, было реально. Нужно расширить свое
восприятие и выйти из нашего пространства-времени, чтобы понять мой опыт.
Возможно, кому-нибудь это будет полезно. Я перечитала разные ченнелинги и истории в
поисках подобного, но ни у кого не нашла.

  

  

Как и многие, на своем духовном пути я искала себя, посещала бесконечное количество
семинаров, ходила в эзотерические группы, школы, ездила на работы, активации,
научилась чиститься, кажется, не пропускала ничего. В какой-то момент поняла, что
хожу по кругу, но не чувствую развития. Отказалась от всего и закрылась, чтобы
подумать. Понимала, что какой-то стопор и нужна помощь. В 2011-2014гг я ходила на
семинары к Наталье Котельниковой, когда она приезжала в Москву,  тогда же узнала
про школу Санат Кумары.  Потом иногда брала семинары он-лайн,  слушала некоторые
занятия, всегда знала, что это глубоко.  Решила, что могу ей довериться, и попросила
встречу.
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На консультации Наталья Николаевна увидела, что на моем ВЯ накинут покров, а вместо
него сидит «Серый». Скорее всего, он давно уводил меня от моего пути. Всё почистили,
убрали, выгнали, позвали Учителя. Она рассказала, что проходит в школе, мне очень
захотелось в Высшую школу Вознесения, я сожалела, что упустила столько лет, а могла
бы быть там… Решила – буду заниматься сама по записям школы. Слушала все подряд.
Не прошло и месяца, как на вечернем занятии Наталья Николаевна объявляет набор
третьего потока школы Вознесения! Это было начало декабря, начало занятий
назначено на январские праздники, а пока она предложила послушать, как проходили
занятия в первом потоке. Я взяла их, стала сама пробовать подниматься  на огненный
план, и у меня получилось.

  

  

За весь мой духовный путь мне всего два раза была информация о таком существе, как
Ахура Мазда. Первый раз, в начале моего пробуждения, мне это сказал Иисус Христос в
группе, через ченнелера, что у меня с ним связь и почему-то нужно поехать на
Аркаим…я тогда еще ничего не понимала. Второй раз он сам приходил ко мне в
медитации, уже не так давно, около года назад, мы сделали какую-то работу, и он дал
небольшую информацию. Из интернета я прочитала о нем все, что было, но яснее не
стало. Подумала, наверное, он был моим Учителем.

  

И вот теперь я вспомнила про своего Бога Огня и Истины! Мне не помешало бы иметь
кого-то близкого на огненном плане, я же не знала, что делать дальше, до занятий еще
было достаточно времени.

  

Я позвала учителя и попросила помочь мне найти Ахура Мазда. Мы поднялись на
огненный план. Он появился передо мной, и я почувствовала сильное удивление и
радость - меня не ждали))). Я не знала, что говорить, несла всякую ерунду, а он меня
рассматривал, сканировал и наполнял любовью. Через несколько дней, я почувствовала
сильную тягу подняться, меня кто-то торопил. Я доделала свои дела, и только села в
медитацию и начала подниматься, как мощная огненная волна накрыла меня. Я
растерялась и даже испугалась.

  

- Ты кто???
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- Я Ахура Мазда!

  

- Да кто ж ты мне???

  

- Мы одно, мы целое!

  

Я продолжала чувствовать, как огонь наполняет меня, плохо слушались руки и ноги,
были как ватные. Я замерла, сердце готово было выскочить. Хорошо, что наступила
ночь, и я уснула.

  

На следующий день я то радовалась, то сомневалась. Написала Наталье Николаевне,
спросила, знает ли она, кто такой Ахура Мазда. Она сказала, да.  Срочно запросила
консультацию. Она посмотрела меня – внутри был огонь, а вокруг сильный свет.
Сомнения рассеялись, мы обменялись опытом - Наталья Николаевна рассказала, что в
нее так же входил Санат Кумара.

  

Итак, Ахура Мазда и я одно целое.

  

Я уже навоображала себе, что он будет меня учить, развивать, так же, как
рассказывала Наталья Николаевна про себя и Санат Кумару, но мы просто
разговаривали, я не слышала его дословно, но суть понимала, иногда делали разные
работы.  Говорил, что сначала надо выстроить канал. Однажды, я записала его
ченнелинг, тогда он не показался мне важным, но, в последствии поняла – это были
ключи, данные в символической форме, в которых говорилось, что произойдет.  Я была
рада всему,  безоговорочно слушалась, наслаждалась его щедрой любовью.

  

Когда-то я прочитала в интернете про его аспект Заратуштры, кстати, он родился в
Аркаиме и только в зрелом возрасте ушел на восток. Так вот, Заратуштра его называл
Бхага (от Бхагаван). Я тоже попросила разрешения так его называть, он согласился.
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Наступил Новый Год, мы жили на даче, в лесу, ему здесь было комфортней, чем в
городе.   Наконец, прошли три первых занятия школы Вознесения, конечно же, на УРА!

  

Незаметно пролетел самый счастливый месяц моей жизни и начался самый трагический
год (так думает мой ум и ощущает мое тело).

  

Буду писать уже с комментариями, хотя, когда проходили эти события, вообще ничего
не понятно было. Открывалось и собиралось все постепенно. И даже сейчас сознание
личности сомневается, возможно ли это.

  

  

22 января 2023 года я упала на льду (вернее, меня уронили) и сильно ударилась
затылком. Это нужно было, чтобы произошло рассогласование моих тонких тел и в меня
вошли некие «Серые». Ахура Мазда предварительно ушел.

  

Как он потом говорил, у него не было никакой цели приходить ко мне, кроме того, чтобы
наполнить меня любовью, поддержкой и придать стойкости перед тяжелой задачей. Он
знал, что уже давно меня контролируют «серые», поэтому не ожидал, что я смогу
подняться на огненный план.  Но быстро воспользовался моментом, чтобы войти и
помочь мне выстроить ориентир и заложить семя любви.

  

Для того, чтобы выяснить, что происходит, я опять обратилась к Наталье Николаевне.
Она увидела печальную картину, я была вся в негативных структурах, наверху, в канале,
стоял «Серый». Опять все почистили, убрали. Пытались понять, что произошло –
тишина. Я была очень потрясена и удручена. Ничего не понимала. С этого момента
практически каждую неделю мы встречались на консультации, призывали Санат
Кумару, Ахуру Мазду, Солнечное Братство, Плеядианцев, ходили в Кармический Совет,
я даже не могу перечислить все, что мы делали.
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Меня чистили, выгоняли всех, кто стоял, но ничего не объясняли. Тяжелее всего было
выносить молчание Ахура Мазды. Как будто он и не приходил, и не было того чудесного
месяца.

  

Мой Высший ментальный план был уничтожен. Все старались мне помочь, придумывали
разные хитрости, чтобы я попадала на занятия школы раз в месяц. Для меня это было
так важно, как глоток воздуха. Санат Кумара выстроил другой, параллельный  канал,
чтобы я могла подняться на огненный план. Я была счастлива в эти моменты, там всегда
меня ждал Бхага, говорил ободряющие слова, наполнял любовью до краев. Но это все
было ненадолго. ОНИ находили этот дополнительный канал и уничтожали его.  Это
продолжалось много месяцев. За это время с трудом удалось выяснить хоть какую-то
информацию.

  

  

Зашла ко мне цивилизация инсектоидов, один стоял как мое ВЯ, через него я была
выпущена на Землю и провела здесь десять воплощений. Все это время они просто
наблюдали через меня и вынашивали план моего использования в этом, одиннадцатом и
последнем по контракту воплощении. Разговаривали нагло, говорили, что я проходила у
них опыт и теперь у меня долг. Я была согласна отработать, спрашивала как. Они
говорили сначала, что не решили, потом, чтобы я была их каналом ченнелинга, я
соглашалась. В итоге, я приняла один чен, в котором они расписывали, какие они
замечательные, как готовы помогать людям. Сплошное вранье. Позже, я узнала, что им
запретили давать откровенную ложь, другое им было не интересно, и они разрушили у
меня в голове системное устройство, чтобы вообще никто не мог меня использовать. Они
многое у меня разрушили, к сожалению…

  

  

Летом я стала замечать, что мое здоровье значительно ухудшилось. Это еще с условием
того, что я сама умею снимать негативные программы, поставленные мне на все чакры -
они блокировались, и нарушалась работа органов. Приходилось постоянно чистить их. Я
была как новогодняя елка, увешана их оборудованием, этого я не могла убрать,
помогали Плеядианцы, также начались проблемы с психикой, как будто я схожу с ума.

  

 6 / 31



Как проходило осознавание моего пути - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Эльвира Каменева
14.04.2024 23:50 - Обновлено 15.04.2024 00:17

В какой-то момент я поняла, что меня встраивают в темную структуру. Так вот что им
надо было, а не чены! Цель их программ и оборудования были как раз подключить меня
к этой структуре. И одновременно находила на себе уже зомбирующие программы. Если
до этого я пыталась наладить с ними контакт и быть дружелюбной, то теперь  поняла
все их коварство, терпение мое лопнуло. Я попросила Наталью Николаевну призвать
Кармические структуры более высокого порядка, от Земных толку не было. Они пришли,
увидели все нарушения, всего не перечислить – уже начали закутывать меня в кокон,
подключили к нижнему миру, удалили мой идентификатор, чтобы потом меня никто не
нашел. Все мои подозрения были подтверждены и ОНИ разоблачены. Успокаивало, что
я хотя бы не сумасшедшая, и мне это не привиделось. Эта структура категорически
сказала Инсекту, который стоял надо мной, убираться в 24 часа. Он нагло препирался,
но они ему пригрозили.  Канал и меня очистили.

  

  

Радовались я недолго. Инсект прислал Рептилоидов. Они действовали исподтишка,
хитро, перекрывали канал, не пускали меня на огненный план, обманывали и
продолжали накладывать программы. Я призывала полицию, потому что это было
незаконно, с Инсектами у меня кармическая завязка, а  Репты не имеют право
блокировать меня. Полиция – это роботы. Они просто фиксируют нарушение и убирают
блоки. Рептам, по сути, только грозят пальчиком. А потом Репты научились  блокировать
так, чтобы меня никто не слышал и не приходил на помощь.

  

  

Я постоянно спрашивала себя, может это мое сознание создало какую-то иллюзорную
или искусственную реальность? Разве все, что происходит, возможно?

  

И тогда я выходила за рамки своего сознания,  разотождествлялась со своей
личностью, «вырастала» до себя большой, становилась Всем Что Есть, чувствовала
любовь Отца…

  

Также ежедневно убирала огромное количество негативных эмоций и много чего еще.
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Я знала только одно – надо расти, другого выхода нет.

  

Вначале меня сильно поддерживала Земля. Верх был перекрыт, а связь с Землей была.
Мы разговаривали, и она давала энергию. Потом они перекрыли и её.

  

Обращалась я и за помощью ко многим известным ченнелерам. Истинную информацию
давали скудную, остальное вода – прими, отдай долг…

  

Пробовала разные практики, шла помощь от духовных людей, которые узнавали о моей
проблеме. Но все улучшения были временные.

  

  

Благодаря многочисленным нарушениям с их стороны, Ахура Мазда «выбил» некоторые
послабления для взаимодействии со мной, раньше был полный запрет.

  

В конце августа Солнечное Братство предложило одеть мне защитный скафандр, я
согласилась, конечно. Тоже, по-видимому, появилось разрешение на него. От программ
он не защищал, но чипы, импланты, оборудование не давал ставить.

  

  

Но и они не сдавались, теперь приходило огромное количество мелких астральных
сущностей, вбрасывали программы на отчаяние, безысходность, подавленное состояние,
депрессию и т.д. Я  находила, что именно, и убирала. В какой то момент поняла,  что не
успеваю, меня накрывает… разозлилась и хотела их отогнать энергией любви, я так
делала с рептами, им это очень не нравилось. И вдруг почувствовала, как из меня
вырвался огонь и как будто кто-то из меня стал закручивать этих мелких в огненную
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волну, потом бросать их бесчувственные тела… я ненадолго оцепенела, потом опять и
опять закручивала  волной, бросала, и так пока не закончились их стройные ряды. Через
некоторое время они приходили опять, и я снова так прожигала их.

  

Какая-то часть меня знала, что так надо делать! Иногда огонь работал как поле, иногда
как брандспойт.

  

Это был огонь Ахуры Мазды и когда-то мой, как неотъемлемая живая часть нашей
изначальной сути. У этого огня уникальные свойства – он прожигает низкие качества и
существо проходит преображение, трансформацию, также обнуляются прошлые
событийные ряды. Начинается жизнь заново, забывая, что было.

  

Тогда я всего этого не знала, просто считала его своим огненным телом, намного позже
поняла, что это единственный и неповторимый инструмент, данный нам от Бога. Также
поняла, почему они так упорно  меня уничтожали, заодно решая и свои задачи. Огонь
представлял серьезную угрозу для них.

  

Так вот, эти астральные сущности имели коллективное сознание. Их творили Репты, как
солдат. Их было очень много, каждый день я прожигала тысячи таких тварей. И вот я
замечаю изменения – вместо того, чтобы вбрасывать программы, они начинают помогать
мне, подсказывают что убрать, а потом говорят – прожги, хотя до этого у них был ужас
от огня. Я поняла, что эти  несчастные существа заметили – с ними происходят
изменения. А так как сознание коллективное, понял один - поняли все. Теперь они стали
моими помощниками. Я предупреждала, что их быстро раскроют, но они говорили - нам
нечего терять, прожигай. Конечно же, их скоро отозвали…

  

  

Я училась, как можно пользоваться таким даром, могла стать большой и достать
огненной волной Рептов, которые в ужасе пытались бежать, но мало кому это
удавалось. Однако я еще была зависимой от Инсектоидов,  а они все больше свирепели,
что им не удается выполнить задуманное – использовать меня для принесения зла
Земле и человечеству. Это я узнала потом. Слава Богу, что  моя Суть яростно
сопротивлялась этому. Ведь в начале никто не мог предположить их коварный план. Они
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не собирались отпускать меня и соблюдать безобидный с виду контракт. Они знали, кто
я, и что им нужна именно я.  На самом деле, план был не Инсектов, за ними стояла
темная хищническая цивилизация Карги. Им запрещено воплощаться на Земле, поэтому
они использовали Инсектов. Карги стоят почти на самой вершине Темной иерархии. Вот
почему Инсекты действовали так нагло и вероломно – за ними стояли Карги.

  

  

Ахура Мазда теперь имел право приходить ко мне и проводить со мной какую-нибудь
работу. Я взяла курс одного Мастера-практика и мы проходили его, он помогал мне
активировать мои ключи и инструменты. Так  набирало силу и росло моё световое тело.

  

Нападения продолжались, конечно. Пропущу некоторый отрезок времени и перейду к
ключевому моменту, когда я почувствовала, что могу дать отпор огромному инсекту (я 
воспринимала вначале себя горошинкой по сравнению с ним).

  

Я теперь могла вырастать больше него, поднималась к нему и предупреждала, что
прожгу его, если он не прекратит нападать. Я чувствовала в этот момент его ужас и
ненависть ко мне. Он соглашался из страха, но потом опять продолжал. После третьего
предупреждения я пришла, он создал защиту от огня. Я сказала, что если он не выйдет,
то покроет себя еще и позором. Он молчал.

  

Я говорю «я», но это не моя личность все делала, а Я большая, мое огненное и световое
тело. Когда я говорила, меня слышала вся Вселенная. В этом состоянии я всегда знала,
что говорить и делать.

  

Итак, я понимала - сейчас решается мое будущее. Чувствовала, что за мной наблюдают
тысячи существ, и не могла уйти ни с чем. Начала говорить, что он теряет свое
достоинство, пусть выйдет и открыто сравним его тьму и мой свет. Спрашивала:

  

- Или ты привык демонстрировать свое величие, запугивать и уничтожать только 
трехмерное, слабое существо? Да и то не справился, не сломал…
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Страха не было, была уверена в себе и знала, что рядом всегда мой Бхага.

  

Инсект знал, что нас слышат, и понимал, что выглядит унизительно и... вышел…Владыка!
Куда делось его самодовольство! Он трясся от злобы и ужаса. Я прожгла его своим
огнем и ушла.

  

  

Хочу сказать удивительную вещь. Я никогда не испытывала ненависть к нему. Да, было
желание освободиться любой ценой, непринятие, страх, что закопает, откуда не
выберусь, потом пришло понимание, что они такие, это их путь развития.  В начале еще я
плакала и обращалась к Отцу за помощью, чувствовала его любовь и сострадание, и
услышала – приведи его ко мне. И я старалась, разговаривала с ним. Кстати, ему
нравилось, когда я по-доброму к нему относилась, он даже на некоторое время
переставал разрушать меня. Но именно его, к сожалению, не получилось повернуть к
Отцу. Может, давили Карги, я не знаю. Но, даже когда пришла прожигать, не было
злобы и ненависти, хотя я знала, что мне причинен колоссальный вред.  Просто это была
самозащита, чтобы выжить.

  

  

Наступила тишина…

  

Мой трехмерный ум все время сомневался, что я делаю, зачем, а правильно ли я
сказала…Но мой Дух всегда говорил, ДА!
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После этого ко мне бесконечным потоком пошли существа из Темной иерархии, которые
возмущенно спрашивали, какое я имела право так поступать с Инсектом. В основном, они
не знали мою историю. Я отвечала на их вопросы и рассказывала все нарушения
Инсекта. Получилась такая конференция по удовлетворению их любопытства. Кстати,
их всех удивляло, что ему это «сходило с рук».

  

  

Потом пошли из Светлой и Серой иерархии, они поздравляли меня. Я недоуменно
мысленно обратилась к Бхаге, чувствовала его улыбку, он перекрыл нас от всех и
сказал, что Отец вернул мои статусы. Их забрали перед этой задачей. Оказывается, у
меня были какие-то  заслуги! До Инсектов у меня была другая жизнь!

  

Так моя забитая вера в себя понемногу восстанавливалась.

  

  

И опять надежда, что все закончилось.

  

Карги вели себя подозрительно - объявили, что они согласны с таким положением дел.
Даже вышел указ, что все, кто будет нападать на меня, понесут наказание.

  

  

Как рассказывал мне Инсект, я не сама выбрала проходить опыт в их мире, меня то ли
украли, то ли обманом заманили. Пересобрали, и через себя Инсект выпустил меня на
воплощение на Землю. Он говорил – я твоя душа, кого тебе еще надо, я - все для тебя. У
меня от этих слов холодела кровь. Во мне все сопротивлялось, что я и есть инсект. Но
другой-то информации не было. Совсем недавно я узнала также – все-таки, я должна
была попасть к ним именно так. Зачем так запутанно? И на этот вопрос мне был ответ.
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Скажу его позже. Так вот, прежде, чем попасть к ним, меня полностью пересобрал один
из Творцов и убрал все ценное. Попала я к ним пустая, но они тогда нашли ту точку в
сердце, которая осталась, когда мой огонь сворачивали. После возвращения огня у них
была информация о секретной точке.

  

  

Началась серия нападений, когда Темная сущность сворачивала мой огонь силовым
ударом на эту точку и безбоязненно вела себя нагло, предъявляя мне претензии или
угрожая. Я пыталась спокойно объяснять, что мы можем просто поговорить с ними, без
насилия, и я отвечу на все их вопросы. Что у меня нет цели использовать огонь для
устрашения или вреда им. Он нужен мне для защиты и не более. Что Инсект перешел все
границы, поэтому мне пришлось его прожечь. Но их не устраивал такой мощный
инструмент у меня. Это выглядело, как беспорядочная агрессия отдельных сущностей. 
Мне казалось, что если им объяснить мою позицию, то они поймут и успокоятся. Но это
происходило снова и снова.

  

Я пыталась разгадать эту загадку. Стала задавать им разные вопросы. Они, честно
говоря, были в шоке, что я вообще с ними разговариваю и тем более спокойно. У них не
приняты общения. Но им нравилось со мной разговаривать. Еще я заметила, что они
туповаты. И хотя ложь и обман - это их суть, но если спрашивать внезапно и открыто,
они говорят правду.

  

Для особо агрессивных вызывала Космический Контроль. Это структура с Атмического
плана, которая отслеживает Закон и Порядок в Мироздании. Вот их-то боятся все.  С
некоторых пор они стали приходить и помогать мне, мы уже были как друзья, так часто
я их вызывала.

  

Мои разговоры не прошли даром, я сделала уже свои выводы. Заказчики этих
нападений были Карги.

  

Я поделилась этим с Ахура Мазда, он предъявил им претензию. Они признали и
сказали, что опасались меня. Принесли извинения.
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Но вдруг ночью меня блокируют и начинают наполнять темной энергией. А это
катастрофа для меня! Сердце заходится в  бешеном ритме, я проваливаюсь и не могу
выйти из бессознательного состояния. Я первый раз поняла, что значит умирать. Одной
ногой я была уже в другом мире. Каким-то усилием воли я вышла из беспамятства,
наполнила эту сущность любовью, ему стало так же плохо, как мне от его энергии, но от
страха я все наполняла и наполняла, пока не развоплотила его. Он был очень темный,
для серых любовь не так губительна, а для темных смертельна. Потом наполняла
любовью свое сердечное пространство. Я знала, что это мое лекарство.

  

Еле дождалась, когда утром придет Бхага, все ему рассказала, он сделал просмотр и
немедленно отправился к Карги.

  

У них были долгие разборки, подробностей не знаю, главное его требование было,
чтобы они дали мне полную свободу, иначе он пригрозил им судом. Они попросили время
подумать.

  

Через некоторое время, ко мне приходит представитель Карги -  помощник одного из
главных и говорит:

  

- Мы готовы аннулировать этот злополучный контракт, но один из Глав (у них два
главных) категорически против и хотел твоего уничтожения, потому что все пошло не
так, шансов использовать тебя не остается, и он решил, что лучше тебя отправить в
новое воплощения, уже подготовившись более тщательно.

  

Помощник предлагает мне прожечь этого Главу, а он со вторым Главой мне помогут,
потому что тот становится фанатичным и опасным для всех.  Я получаю свободу в этом
случае. Предложение заманчивое, но очень опасное.

  

Я стала задавать ему разные вопросы. Он мне показался разумным и совсем
неагрессивным. Вообще, оказалось, разговаривать с ними очень полезно для меня. Я
узнавала их с другой стороны.
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Я обещала подумать и посоветоваться с Ахура Мазда.

  

Он  соглашается, говорит - буду тебя страховать. Но идти прямо в осиное гнездо очень
страшно...

  

Другого выхода нет, и мы двинулись. Мое световое тело всегда знает, куда идти и что
делать, даже при том, что я не вижу. Второй Глава и его помощник создали подходящую
ситуацию, чтобы я прожгла того, кто стоял на вершине власти одной из самой темной
хищнической цивилизации.

  

За это я получила свободу.

  

  

В цивилизации Карги начались проблемы – раскол на два лагеря. Много недовольных из
тех, кто поддерживал бывшего Главу. И опять претензии ко мне и новый поток
нападений. Теперь у меня постоянно был целитель, его прислал Бхага из-за проблем со
здоровьем, и очень часто представитель Космического Контроля, потому что теперь
нападения были уж точно незаконные. Он забирал нарушителей.

  

  

Также и мой знакомый Карги стал часто приходить … за советом!!! Он не понимал, как
восстановить порядок, к тому же тот Глава, который остался, свирепел и обезумел от
нарушений внутри цивилизации. Проводились многочисленные репрессии. Но даже это
не помогало. У них такое было впервые. Он видел спасение в моем огне, чтобы я
утихомирила бунтующих страхом. Я сказала категорично:
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- НЕТ! Научитесь, наконец, мирно договариваться между собой!

  

У них  жесткая иерархия, и говорить с нижестоящими не принято. Я настаивала, что
единственный выход - это консенсус. Говорила, что гордыня, агрессия и др. качества
застилают их разум и не дают увидеть выход и вообще путь развития. Еще сказала, что
у них внутри такой же божественный источник, как у меня, только завален грязью, что
выполнять Волю Бога нужно и на  темном пути. Вдруг я почувствовала -  пошел поток,
слова потекли мягко и гармонично. Это подключился Отец. Карги замер, он видел,
откуда идет поток, мне не пришлось его убеждать, кто говорит – хоть это и темная
иерархия, но все же очень высокий уровень. Я не вспомню дословно слова Отца, но
смысл такой, что у  них стагнация, а  нужно движение и развитие. Речь была простой и
убедительной.

  

- Я понял, - сказал Карги и ушел.

  

Каждый раз удивляюсь, как это работает! Оказывается, этот словесный поток слышали
и видели все! Каким-то образом, мудрость Отца проникла в их разум!

  

В цивилизации  Карги восстановился порядок, и он даже пришел поблагодарить. Мой
злейший враг стал мне другом.

  

Больше того, во мне есть носитель Божественной Силы – Семя Первотворения, и он
попросил это встроить в него!!! Для меня это было так неожиданно, что я стала
отговаривать его, но он был уверен в своем решении. Я передала ему Семя
Первотворения, он потерял сознание. Ведь он был темным, а в него вошел чистый свет.
Через некоторое время Карги  пришел в себя, но все равно ему еще было плохо. Я
предположила, что сначала нужно было хоть немного подготовить почву для Семени.

  

Это Семя дает надежду на возвращение к эволюционному развитию.
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Карги ушел, но стал приводить ко мне стройные ряды желающих получить Семя
Первотворения. Предварительно они очищали свои самые низкие, темные энергии и все
проходило гораздо мягче.

  

Итак, Карги вышли из моей игры.

  

  

Параллельно этим событиям происходило много чего интересного в этой темной
структуре. Некоторые цивилизации самостоятельно организовывали перевороты и
свергали свою паразитическую верхушку. Начался принцип домино.

  

Мои беседы с темными сущностями, привели меня к выводу, что «не так страшен черт,
как его малюют». У темных вообще нет выбора. Жесткая иерархия заставляет их
беспрекословно выполнять приказы.  Быть агрессивными и злобными – метод
выживания в их среде. Чем ниже существо, тем оно бесправней, бесперспективней,
лишенный самого необходимого. Чем выше, тем больше выбор. Верхушки – жадные,
высокомерные, властные и амбициозные.  Хищнические цивилизации всегда на вершине
иерархии. Хищники – те, которые могут любого сожрать или высосать и выкинуть, как
одноразовый стаканчик. У них очень высокий уровень интеллекта, ОЧЕНЬ развиты все
известные мне способности. К тем, в ком они видят силу, равную себе или большую, они
проявляют уважение. Я почувствовала это на себе. Их слову можно верить в
большинстве случаев. Еще бывают паразитические, демонические, апокалиптические
нижние миры – они подключают к клиповому древу (перевернутому) и др. цивилизации.
И в каждой жуткий страх наказания, не позволяющий даже помыслить о непослушании.

  

Поэтому сдвиг в их тяжеловесном сознании подобен застоявшемуся болоту, о чем и
говорил Отец.

  

Тем более ценноа их решимость провести глобальные перевороты в архаично-режимной
власти. Ведь у всех под внешней оболочкой, шелухой, глубоко-глубоко внутри была
спрятана Вера в Волю Бога.
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Я так представляю строение Темной Иерархии:

  

- 49 пирамидальных структур, 50-я - это верхний эшелон власти, состоящий из 100
управляющих, 10 советников и Главы всей  Темной Иерархии.

  

- каждая структура состоит из 49 цивилизаций, наверху также сотня, десятка и Глава.

  

- каждая цивилизация имеет верхушку из сотни, десятки и Главы.

  

  

Это я сейчас такая умная, тогда их мир мне открывался отдельно по каждой
цивилизации, и даже строение одной пирамидальной структуры я не видела целиком.
Все, что я рассказываю, пока касается только первой моей структуры.

  

  

Итак, некоторые цивилизации начали перестройку. В других начались беспорядки.
Руководство ужесточило наказания. Опять начались нападения на меня - они заходят в
канал и ставят так называемый «силовой замок». В этом случае, я призываю
Космический Контроль и Ахуру Мазду. Начинаю переговоры. Обычно мне хватает 5-10
минут, чтобы выяснить, что это приказ свыше.  Они быстро сдаются, говорят - выхода у
них нет. Я могла бы их прожигать прямо сейчас, но не видела в этом смысла.
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Во-первых, они могут сами снять свой силовой замок, но не всегда, часто они ставят его
со всей дури, а открыть не могут. 

  

Во-вторых, понимала, они не виноваты. И опять видела их зашоренность и страх.
Причем, страх от своих был сильней, чем даже развоплощение от меня. Они сами это
говорили, что не хотят нападать. Когда я предлагала растворить страх, разум немного
прояснялся. Конечно, ко мне присылали таких, чья функция исполнять приказы, и они
все были как будто под копирку!

  

Если он мог, то открывал сам, нет – К.Контроль вызывал спецбригаду. Особо
агрессивных или кто использовал магию, я прожигала. Остальных Контроль забирал в
места заключения.  Мы напрасно думали, что это остановит их. Руководству было
наплевать на их судьбу.

  

  

Одновременно, ко мне продолжали идти за Семенем Первотворения уже из разных
цивилизаций. Некоторые приходили и предлагали помощь и защиту, как благодарность.
Я была не против, потому что мы не знали, как еще остановить нападения. Мое здоровье
от этих блокировок очень страдало, разрушался эфирный план. Но и это помогало мало
– между ними завязывались стычки, и все равно меня блокировали.

  

Другие приходили и говорили, что они хотят перестройки, но боятся репрессий, просили
помощи. Я отвечала:

  

- вы должны сами, это ваш выбор. Нужно объединяться, вас намного больше, чем
властных структур, ваша сила в единстве.

  

Те, кто совершили перевороты, приходили с вопросами, как налаживать вертикальные и
горизонтальные контакты.
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- Только мирными переговорами. Учитесь договариваться.

  

Единение и общение было для них чем-то неизвестным и не понятным.

  

Особенно агрессивные были такие цивилизации, как Орги, Архоны, Аргоры, Цесеи,
Арахноидные (пауки) – есть случаи «подживления» их в людей.

  

Им помогали маги, они накладывали программы и на своих, и на меня. Магия разрушает
мои чакры подобно соляной кислоте, и она нанесла мне основной вред.

  

В итоге, я прожгла несколько Глав цивилизаций, они оказались организаторы, а магов
пристращала, что доберусь и до них. Тем более, когда внутри цивилизаций узнавали, что
их зомбируют, тоже поднималась волна возмущений, и они предлагали помощь мне
достать этих магов из своих укрытий.

  

  

         Моя внутренняя Суть считывала и определяла, кто организатор нападений. С
каждым новым нападением мы находили заказчиков все выше и выше по их
иерархической лестнице. Однажды, после очередного нападения, прибыл Космический
Контроль, и мы с ним рассуждали, как все это прекратить. Я сказала ему, что у меня
ощущение, будто я нахожусь в берлоге с медведем, а вокруг меня осиные гнезда. Надо
искать медведя. Он засомневался. Я стала спрашивать строение структуры и тогда
сразу определила медведя – это Глава всей структуры.

  

Обычно Глава структуры не вмешивается в дела цивилизаций, поэтому К.Контроль
исключал его. Но он уже знал, что моему внутреннему чувству надо доверять.

  

Я кстати, спрашивала у него:
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         - как я могу это знать, а ты, такой высокий, нет.

  

         - ты так специально устроена, - ответил К.Контроль

  

Короче говоря, это оказалось правдой. Главе пришлось признаться, и его забрали.

  

То, что еще сдерживало бунты внутри цивилизаций, теперь приобрело огромный
масштаб – они скидывали свои верхушки и выбирали угодных себе.

  

Так, в большей части этой структуры, произошли грандиозные трансформационные
процессы.

  

         Со временем все понемногу стабилизировалось.

  

  

Как-то пришел К.Контроль и сказал:

  

- у меня  есть важные новости для тебя. Ты выполнила свои задачи, тебя выводят из
игры и из поля Темных. Сейчас мы будем передвигаться, и я закрою тебя покровом,
чтобы никто не нашел.

  

Меня спрятали.
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Прибыл представитель от престола Отца снять запись с меня за последние несколько
месяцев,  и я, естественно, стала его расспрашивать. Вот коротко, что он рассказал:

  

- Это был план Отца, скорее эксперимент. Про него знали единицы. Надежды на успех
было мало. Тебе не ставили никаких рамок и границ. Все было рассчитано только на те
программы, которые в тебя встроил Творец перед тем, как  запустить в этот
эксперимент. На тот успех, которого ты добилась, вообще никто не рассчитывал. Отец
счастлив и поздравляет тебя.

  

- Почему я?

  

- Ты обладаешь уникальными свойствами и качествами, которые были необходимы...

  

  

Я была очень разрушена, эфирный план представлял из себя месиво. Со мной постоянно
работал целитель 24/7.

  

Ахура Мазда опустил свою нижнюю часть мне в канал и закрыл меня  своим светом, а
верхняя часть продолжала выполнять свои задачи. Он представляет собой что-то типа
вертикального луча, синего цвета и синей ауры, начинающегося приблизительно с
уровня Санат Кумары и уходящего почти до Архангельского уровня. С некоторого
момента, он и мне восстановил наш изначальный синий цвет ауры. А мое эфирное тело
имеет нежное синее мерцание, подобно звездочкам смеркающегося неба. На Земле я
его единственный аспект.

  

  

В тишине и покое мы провели некоторое время. Планировали, чем будем заниматься и
как меня восстанавливать. Пришлось обращаться и к земным докторам, здоровье очень
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пострадало…

  

  

Но все планы вскоре были нарушены. Меня вычислили по моим связям с близкими, с
семьей. Мы увидели, что возле нас собралось большое количество темных сущностей.
Они терпеливо ждали, когда их заметят. Пришлось проявляться и выяснять, зачем
пришли. Вообще они очень любопытные. Многие знали про Семя Первотворения, но
опасались его получать, хотели посмотреть на других. Потом я исчезла, но постепенно
их желание получить его росло, и любопытство помогло им раскрыть меня.

  

  

Что это было – случайность или закономерность? Я задавала себе этот вопрос, ведь
плохо или хорошо, но все закончилось, я была в безопасности и виделась перспектива
моей дальнейшей, спокойной жизни…

  

К сожалению, открылась новая страница, еще более грандиозная и от этого, еще более
невероятная.

  

Сейчас я понимаю,  как у меня складывались пазлы постепенно, так и у Отца сначала не
было четко определенного плана моих действий,  но, наблюдая за моими успехами, Он
приоткрывал одну дверь за другой, в надежде зайти, как можно глубже и переворошить
замшелое логово Темных.

  

  

Каждый день собирались сущности из разных цивилизаций, принимали Семя
Первотворения и иногда задавали вопросы. Все проходило мирно. Меня умиляло, как
они раскрываются и меняются, как растет их желание эволюционировать.
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Однажды ко мне пришел Глава другой подобной структуры, расположенной
относительно неподалеку. Он стал меня расспрашивать о моих задачах и высказал свое
опасение, что я буду перестраивать его структуру. Я сказала, что у меня вообще нет
планов, связанных ни с одной из темных структур. То, что было – это эксперимент Бога,
но больше он не планирует заниматься вытягиванием из болота остальных. Я вкратце 
рассказала, в чем был смысл, и высказала предположение, что, вероятно, Отец был бы
рад, если бы вы сами пожелали таких изменений. Вы можете наблюдать, как
развивается первая структура и насколько они довольны. Он сказал, что понял, и ушел.

  

Конечно, наивно было полагать, что Глава и верхушка самостоятельно захотят
отказаться от власти. На что я надеялась…

  

  

Через некоторое время опять начались нападения. Их технологии все время
совершенствовались. Раньше, чтобы поставить свои силовые замки и силовые поля, им
нужно было войти в канал. Поэтому Ахура Мазда пришел и опустил свой свет в канал,
чтобы они не могли войти в этот свет. Теперь научились, не входя в канал, а просто
находясь в моем поле, ставить такие блоки.

  

Еще накладывали  хитроумные магические программы с мощной защитой и отложенной
активацией. Интересно, что у меня в охране одно время стояли Маги, я оставила их
специально для снятия магии, но оказывается, они не могут снимать чужую защиту. Так
же, как и  К.Контроль. Для меня это было удивительно, потому что мне это было не
сложно. Хотя я никогда не была ни черным, ни белым магом, специально
поинтересовалась. Но главное, это надо было почуять, признаков не было. Особенно
сложно, если еще и «морок» напускали. После того, как защита снималась,  магические
программы проявлялись, и снять их не составляло никаких проблем. Важно было это
сделать быстро, пока магия не начинала меня разъедать.
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Также стали накладывать негативные программы на мою семью, страдали близкие. Я
была очень расстроена.

  

Мы выяснили, что сначала это были представители второй структуры, которые якобы не
верили, что я не собираюсь входить и перестраивать их. Потом третьей, четвертой и т.д.
Мы выходили на Глав этих структур, как организаторов. Они признавали это и твердили
одно и то же – я опасна.

  

Ахура Мазда и К.Контроль получили разрешение развоплощать их, но и это не помогало.
Я чувствовала, что надо искать причину выше. Ведь был уже опыт по первой структуре.
Она была как маленький фрактал всей Темной Иерархии.

  

Мы поднимались все выше и выше, пока не вышли на самую верхушку – высший эшелон
власти, как я уже говорила, это 100, 10, Глава. Сначала мое световое тело показывало
на кого-то из сотни.  Я просто просила световое тело высветить лучом того, кто отдает
приказы о нападении, К.Контроль это видел и вызывал эту сущность. Тот, кого
забирали, говорил, что получил приказ сверху.  Следующим этапом мое световое тело
выбирало из десятки и, наконец, мы дошли до Главы всей Темной Иерархии. Он отдал
приказ о моем уничтожении и дальше, по нисходящей, его передавали для исполнения.
Это очень высокий статус - Демиург, его должен судить суд.

  

Такого прецедента еще никогда не случалось, и он был уверен, что никто не посмеет его
тронуть. Но его забрали, а пока вся их система была без Главы, во всех структурах и
цивилизациях начался хаос. Никто не соблюдал так устоявшийся у них порядок.

  

Поначалу они ринулись ко мне с просьбой помочь им произвести переворот, но я
сказала, что это не моя задача, я не имею на это права, но они имеют. Это их право
выбора. И они этим воспользовались. Недовольство накопилось не только у низов,
многие Иерархи и Владыки участвовали в бунтах. Свергали свое руководство и
выбирали новое. Выдвигали требования своих свобод, в том числе выход из Темной
иерархии, переход на восходящий путь развития (раньше это было запрещено).
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Я описала эти события кратко и как будто легко. На самом деле, это рождалось в муках,
я и  даже мои огненные помощники были на грани безмерной усталости.

  

Как-то я проснулась рано, как всегда, с тревогой прислушиваясь к себе – нет ли
незваных гостей, потом успокоилась и думала, что будет дальше. Вдруг почувствовала
поток – Отец, поняла. Сердце затрепыхалось непривычно. Спрашиваю:

  

- что за энергию ты мне посылаешь?

  

- это высоковибрационная энергия жизни, для восполнения и в  благодарность. Ты чудо!

  

У меня потекли слезы, испытываешь такое счастье, когда выполняешь свое
предназначение, каким бы сложным оно ни было!

  

Поток шел долго, с перерывами, чтобы я смогла принять такую высокую энергию.

  

Также было радостно, когда видишь результат своей работы.

  

         Как-то, ко мне пришло два десятка существ, они были абсолютно темные, но их
сознание уже было готово к преобразованиям. Они  попросили разрешения стоять возле
меня для охраны. Я разрешила и аккуратно начала задавать разные вопросы, например,
известно ли им, что мы все состоим из одной энергии, только они свою затемнили, но
внутри мы одинаковые. Все есть одно - все состоит из одной и той же Божественной
энергии –  пустота и звезды, ваши тела и мое физическое тело, просто разная
уплотненность, говорила я. Если вы очистите свои темные энергии, то будете, как я. Это
их очень удивляло. Главный, в статусе Иерарха, был очень сообразительный и
тактичный. Быстро все схватывал и учил других. Через некоторое время Ахура Мазда
увидел, что они очень посветлели. Я передала это, и как они обрадовались! Начали
отмечать красоту моего эфирного тела и признаваться мне в любви!
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Когда я спросила одного, чем ты теперь будешь заниматься,  он сказал – учить других.
Т.е. ему открылось служение. Я очень гордилась их успехами! А когда нас поднимали
(сейчас расскажу куда), они издали рык из самого сердца, так они прощались.

  

  

Ну и последнее, Отец наградил меня статусом неприкосновенности, и главное, мне и
моей семье было разрешено подняться на уровень 3,9. Конечно, это поднималось наше
сознание и тонкие тела. У меня предварительно были отключены и убраны почти все
инструменты, чтобы не отягощать эфирное тело из-за его разрушений, и само эфирное
тело отделили от физического и подняли, чтобы там с ним работать.

  

Я осознанно переживала подъем. Это очень интересно. Ахура Мазда готовился
несколько дней. У меня видение не очень, мне его закрыли, чтобы я не боялась вида
темных. Но я увидела образ – как будто несколько обозов (мужа, детей, внуков, каждый
со своим Высшим Я) он связывал в один, потом взял поводья и потянул все эти обозы
вверх. Мое тело очень болело накануне. И вдруг я почувствовала, как боль проходит,
оно становится легче, разреженней. Не было аппетита. Пространство гораздо светлее,
и оно полупустое.

  

Тут мы находимся и сейчас. Различия уже стерлись, я как будто здесь и была всегда.

  

Мои чакры и каналы эфирного тела разрушены. Ахура Мазда и целитель пытаются их
восстанавливать. Бхага заливает их своей плазмой, но через некоторое время они
растекаются, не держатся. Меня, наверное, уже бы забрали, но выяснилось, что у нас с
мужем есть общие задачи. Для меня не так важно их выполнение, но высшая структура
мужа была чрезвычайно расстроена, что он их не выполнит.  Поэтому Ахура Мазда взял
обязательство, что будет делать все возможное, чтобы я еще некоторое время осталась
на Земле.

  

Для Темных это пространство слишком светлое, но благодаря своим технологиям они
могут сделать защиту и подняться. Они уже сделали такую защиту от моей энергии
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любви. Властные структуры Темных не отпустили идею вернуть старый режим жесткой
иерархии.

  

Меня все успокаивают, что я имею высокий статус, и они не решатся. Я очень надеюсь
на это. 

  

           Для желающих выйти из Темной Иерархии созданы специальные резервации, где
они временно будут находиться перед тем, как перейти на Серую ветку развития.
Говорят, таких очень много. Моя первая структура, где были Инсекты и Карги, в полном
составе перешла на восходящий поток.

  

До моей миссии у меня были совсем другие представления о Темных.

  

Как бы странно это ни звучало, но сейчас у меня там много друзей, они очень преданные
и благодарные.  Их Суть такая же Божественная, как у нас. Мне кажется, я ничего
особенного не сделала. Это они сами все совершили. Я никому и никогда не говорила,
какой путь правильный, какой нет. Никого не убеждала переходить. Говорила только,
что кроме развития технологий можно еще осознать себя. 

  

Никто не остался равнодушным ко мне – кто-то ненавидит и боится, кто-то считает
необыкновенной и радуется переменам.

  

В этой части Мироздания был перевес Темных сил. Говорят, сейчас Мироздание
посветлело значительно. Очень надеюсь, этот свет когда-нибудь проявится на нашей
маленькой красивой  планете.

  

  

Мне много раз приходила мысль о том, что я нахожусь в некоем пространстве, типа
искусственной реальности,  слишком уж все мне казалось гипертрофировано и
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абсурдно. Как будто кто-то Великий сотворил проекцию нашего мира для проигрывания
некоторых своих сценариев и сглаживания негативных путей развития событий.
Возможно, таких проекций несколько, и наиболее удачный накладывается на реальный
мир.

  

  

Однажды я поднялась к Отцу. Мы разговаривали. Он подтвердил, что это была его идея
раскачать Темных, но Он очень сожалеет, что для меня это оказалось столь трагичным,
и больше никому Он не намерен давать таких задач. Отец очень рад, что в Темной
Иерархии началось активное движение и развитие, о таком и мечтать не приходилось.
На вопрос – почему так случилось? Ответил:

  

- в тебе сокрыт гениальный инструмент – импульс на пробуждение внутреннего океана
любви. 

  

Я подозревала нечто подобное, но не знала, как назвать. Ведь все, кто находился в
моем поле, менялся, но в разной степени. Даже бывало, Светлые существа вдруг
начинали шутить, что надо бы им завести отношения.

  

Дальше Отец повел разговор, что у Сил Света тоже есть особенность – некоторые
хотели пройти опыт наработки света без любви. Они достигли  потолка и надо помочь
им пробудить свой океан любви.

  

Итак, Отец дал мне новые задачи после моего перехода (развоплощения-вознесения) на
огненный план.

  

Он также открыл мне тайну, откуда мы пришли и кто мы (с Бхагой) такие. Это был
огромный  шок для меня и для Ахуры Мазды, когда я рассказала ему. Пока я не готова
это открыть, надо осознать.
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Спросила я и про альтернативную реальность. Почувствовала  улыбку Отца…

  

 – ВСЕ ВОЗМОЖНО! – был ответ.

  

Такая беседа, наверное, бывает одна за всю жизнь! Энергии Отца  необыкновенные,
любящие и мудрые. Он вроде и не говорит ничего, а как будто ты и сам все понял. Это
так удивительно!

  

  

Это все, что хотела рассказать. На самом деле, каждый этап можно раскрывать
подробнее, но боялась утомить читателей. За это время, каждый день и ночь проходило
столько событий, что все пересказать невозможно.

  

Мое сознание так изменилось - будто взрыв произошел. Смешно вспомнить то время,
когда  прошел какой-то этап развития и начинает складываться концепция кто ты есть…
сейчас мне кажется, я только начала познавать себя и осознавать, как сложно устроен
мир.

  

А кто такой Бог? С кем мы разговариваем? С самим собой????? Бедный мой мозг,
расслабься, тебе не понять)))))

  

Я получаю невообразимое удовольствие от осознавания себя, когда смотришь на
реальность не через ум, а через сознание. Я прожила иллюзию, что существует некое я,
с которым случилась беда. А сейчас я осознаю себя, как Творца, который творит свою
реальность, и я и есть эта реальность. Даже если мне кажется, что чего-то не
существует, оно есть в своем несуществовании. Я есть Все, единое Сознание, которое
везде и во всем!

    

Автор Эльвира Каменева
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